

Liebe Oma und Opa,
liebes Kiran Kinderhaus Team,

hiermit möchten wir zum Ausdruck bringen, wie dankbar wir für unsere Reise nach Deutschland sind.

Die Organisation unseres Aufenthalts durch die Gastfamilien war wunderbar.

Wir hatten das Glück, beim 25-jährigen Jubiläum des Kiran Kinderhauses teilnehmen zu können. Es war eine tolle Erfahrung für uns, zu sehen, wie die Dinge in Deutschland funktionieren, und den Vorstand, Sponsoren und Unterstützer kennenzulernen. Beeindruckt hat uns das Engagement der vielen ehrenamtlichen Helfer, nicht nur beim Benefizbasars.



Fasziniert waren wir vom deutschen Verkehrssystem, welches dem Radfahrer den Vorrang einräumt und Verkehrsteilnehmer folgen allen Regeln. Hier in Nepal versucht die Verkehrspolizei das Chaos auf den Straßen zu regeln, Fußgänger und Autofahrer halten sich meist nicht daran.

Was wir sehr lustig fanden, sind die „versteckten Kameras“ („Blitzer“), die auch dafür sorgen, dass man sich an Geschwindigkeitsgrenzen hält und indirekt für Sicherheit auf den Straßen sorgt.



Wir haben über den 2. Weltkrieg erfahren und wie sehr Deutschland zerstört wurde und wie es in 15 Jahren wieder auferstanden ist.

Die Hilfe, die viele Deutschen nicht nur im eigenen Land leisten, sondern auch in der Dritten Welt wie in Nepal ist ein wichtiger Aspekt einer Gesellschaft und diese Einstellung möchten wir in Nepal vermitteln.

Mit einem herzlichen „Namaste“, Ramesh und Familie /September 2023